
 

Ravensburg, den 12.10 

 

Oberbürgermeister 

Dr. Daniel Rapp 

Rathaus 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

schon vor Jahrzehnten wurde vom Ortschaftsrat Eschach und anderen politischen 
Institutionen Ein weiteres Baugebiet im Osten von Torkenweiler (Hüttenberg) 
vorgeschlagen. Die Stadt wehrte dieses Ansinnen immer wieder ab mit der Begründung, 
das Gebiet sei ökologisch wertvoll und deshalb für eine Bebauung ungeeignet. Nun aber 
wird in einem Bebauungsplanverfahren von Seiten der Stadt eine massive Bebauung 
vorgeschlagen. 

Diese Planung widerspricht den bisher vorgetragenen Bedenken. 

Die Fraktion der  BfR beantragt deshalb: 

 

die Planung zu überarbeiten, mit dem Ziel, sie der bisher bestehenden Bebauung in 
wesentlichen Zügen anzugleichen und behutsam fortzuentwickeln. 

 

Die klimatologischen, geomorphologischen, hydrologischen, pedologischen, 
topographischen, soziologischen und verkehrlichen Bedingungen sind schwierig und 
müssen stärkere Berücksichtigung im aufzustellenden Bebauungsplan finden.  

 

MfG 

Wilfried Krauss 

Dr. Ulrich Höflacher         

 


